

Sábado 10 de noviembre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=FCJhGH_JIb4

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.goeear.com/listen/5dae5e8/click-gobernacion-de-santander-9-10-11-12-13-de-noviembre-2012-grupo-creativo-neurona>

Titulares

- *Gobernador acompaña a la Señorita Santander en el Concurso Nacional de Belleza*
- *Gobernación acompañó apertura del programa 'Tolerancia en Movimiento'*

Primera Dama convocó a los santandereanos a combatir la violencia contra niños y mujeres

PÁRAMO. Con una invitación a los santandereanos a combatir la violencia contra los niños y la población femenina, que son los objetivos del programa 'Mujeres y niños tratémoslos con cariño', la primera Dama de Santander, Aida Luz Villa Cañas, participó este sábado en las XVI Ferias y Fiestas y primer Reinado Intermunicipal del Turismo que se realizan en el municipio de Páramo.

En su visita a Páramo, Aida Luz Villa Cañas estuvo acompañada por la primera Dama y Gestora Social del municipio, Carmen Ludy Ríos; el alcalde Mauricio de esa localidad, Patiño Rico; las candidatas al Reinado Intermunicipal de Turismo y más de 250 niños que minutos antes la habían recibido, montados en sus caballitos de palo, con aplausos, sonrisas, abrazos y besos.

Con injusticia social no hay paz

La Primera Dama dijo a los habitantes de Páramo: "Mi invitación es a que luchemos todos unidos con estrategia y con el uso de mecanismos humanos y educativos para contrarrestar la violencia contra los niños y las mujeres. Tenemos la responsabilidad y el reto de que con los programas y el progreso que traemos con inversiones, a las mujeres y a los niños ahora los tratemos con cariño".

Aida Luz Villa Cañas invitó a los paramunos a que se unan a "esta gran lucha, a esta causa e importante campaña que se realiza con amor y entrega, como es trabajar por nuestros niños y niñas, y por las mujeres. Uno no puede vivir ni dormir en paz en medio de tanta injusticia social y en medio de tantas necesidades que padece la población".

Rescate de valores familiares

La Primera Dama del departamento recordó que estas ferias y fiestas y el reinado contaron con la ayuda económica de la Gobernación de Santander, y con la orientación necesaria para que se centraran en el rescate de los valores de la familia, la erradicación de la violencia contra la infancia y las mujeres, y el fomento al turismo.

Aida Luz Villa, con la compañía de la primera Dama de Páramo, Ludy Ríos, realizó varios concursos para los caballistas infantiles, a quienes entregó detalles que fueron pagados por los niños con una angelical sonrisa y un beso que le hicieron brotar lágrimas. Acto seguido inauguró una muestra artesanal y artística para el fortalecimiento de la cultura y el turismo de la región.

“Estoy profundamente conmovida con la hermosura de la gente de Páramo. Me voy feliz, pero también triste porque sé que hace falta trabajo por hacer, en especial por los niños en condición de discapacidad, por quienes voy a luchar desde mis programas y con la ayuda de las inversiones que haga mi hijo, el gobernador Richard Aguilar Villa”, dijo la Primera Dama de Santander.

Gobernador acompaña a la Señorita Santander en el Concurso Nacional de Belleza

CARTAGENA. Exaltando la belleza y valentía de la mujer santandereana, el gobernador Richard Aguilar Villa reiteró su apoyo y admiración por la señorita Santander, Paola Andrea Trujillo Ramírez, quien actualmente se encuentra en Cartagena de Indias participando en el Concurso Nacional de Belleza.

El Mandatario seccional, quien viajó a la Heroica para acompañar a la candidata en los diferentes eventos, también hizo presencia en el stand de Santander que se encuentra ubicado en el Hotel Hilton, donde se pueden apreciar diferentes muestras artísticas, gastronómicas y culturales del departamento.

“Quiero desear la mejor de las suertes y energías a nuestra reina. Sé que ella hará su mejor esfuerzo y podemos regresar con buenas noticias para Santander. Qué bueno que no solo en los Juegos Nacionales sigamos entregándole oro al Departamento, sino que ahora la corona del Concurso Nacional de Belleza vuela a nuestro territorio. Paola es una mujer muy hermosa y todos estamos muy orgullosos de su representación”, expresó Aguilar Villa.



Administración seccional participó en apertura del programa ‘Tolerancia en Movimiento’

BUCARAMANGA. Respaldando la ambiciosa estrategia lanzada por la Alcaldía de Bucaramanga, a través de su Secretaría del Interior, la gobernadora de Santander (e), Margarita Escamilla, participó en el lanzamiento de la cuarta estrategia de la campaña Tolerancia en Movimiento, en el sector norte de Bucaramanga.

Esta iniciativa, denominada ‘Centros de acondicionamiento de fútbol’, incorpora los valores humanos, el respeto y el deporte para alejar a los niños y jóvenes de las pandillas, las riñas y las drogas alucinógenas.

“Felicitamos a la Secretaría del Interior de la Alcaldía de Bucaramanga, a la Policía Nacional y al Ejército, que están gestando estos importantes programas para rescatar a los niños de los peligros de la calle”, expresó Margarita Escamilla, secretaria de Hacienda y gobernadora encargada de Santander.